

# POLISI

## Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Bripka Diki sambang Kantor Desa Mekartanjung sampaikan pesan kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLISI.ID](http://SUKABUMI.POLISI.ID)

Oct 14, 2024 - 10:21



Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung, BRIPKA Dicky Rachmansyah, melaksanakan kegiatan sambang dan anjungsana bersama warga masyarakat Desa Mekartanjung pada hari Senin, 14 Oktober 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertempat di Kampung Mekartanjung, Desa Mekartanjung, Kecamatan Curugkembar.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Dicky, didampingi oleh pihak Pemerintah Desa, menyambangi warga setempat dan menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini.

Pesan-pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor):** Warga dihimbau untuk selalu waspada dan menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan serta tidak meninggalkan kunci kontak di dalam kendaraan.
2. **Pernikahan Dini:** BRIPKA Dicky mengingatkan orang tua agar tidak membiarkan anak-anak mereka yang masih di bawah umur melakukan pernikahan dini, yang dapat mengakibatkan masalah gizi pada bayi (stunting).
3. **Pencegahan Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba:** Para orang tua diingatkan untuk selalu menjaga anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam tawuran maupun penyalahgunaan narkoba.
4. **Informasi Kamtibmas:** Warga diharapkan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika ada informasi mengenai gangguan kamtibmas.

Kegiatan sambang berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Dokumentasi kegiatan ini juga terlampir untuk mendukung laporan.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.